

A l'occasion de la visite du chef de l'Etat français à Cuba, au moins deux contrats ont été remportés par des entreprises françaises. Ainsi, le groupe [TOTAL](#) / T : 01.47.44.45.46 (siège à Courbevoie /92) a signé avec le monopole pétrolier cubain CUBAPETROLEO un accord d'exploration pétrolière en mer. De son côté, le groupe hôtelier [ACCOR](#) / T : 01.45.38.86.00 (siège à Paris) annonce la conclusion avec une émanation du ministère cubain du tourisme d'un accord prévoyant l'ouverture dès novembre 2015 d'un établissement Pullman. L'hôtel sera le troisième géré par le groupe français sur l'île, mais le premier de cette catégorie.  
[www.total.fr](http://www.total.fr) / [www.accor.com](http://www.accor.com)